

# *Manuel Marrero: Tenemos que preservar la confianza en el pueblo*

---

*Image not found or type unknown*



**Marrero valoró la importancia de la atención a familias priorizadas y el tratamiento a los distintos problemas sociales.**

Holguín, 27 dic (RHC) Manuel Marrero, primer ministro de Cuba, recorrió esta tarde la Circunscripción 19, en el Consejo Popular Gibara 2, del municipio holguinero de Gibara, donde evalúa el sistema de reanimación social en la comunidad y las obras de impacto que allí se acometen.

En esa zona, que abarca los barrios vulnerables Los Caneyes, 26 de Julio y Peralejo, Marrero valoró la importancia de la atención a familias priorizadas y el tratamiento a los distintos problemas sociales, con énfasis en los sistemas constructivos y de vivienda, del programa de autoabastecimiento local y el estado de los viales y de iluminación.

El también diputado al Parlamento cubano por este municipio constató el estado constructivo del Complejo Gastronómico "Mirador La Vigía", perteneciente a la Empresa de Comercio y Gastronomía, que posibilitará ampliar las ofertas culinarias, con el añadido de una hermosa vista a la ciudad costera desde sus alturas.

Tenemos que preservar la confianza en el pueblo, a partir del compromiso de trabajar en pos de la reanimación económica y social de los barrios, subrayó el primer ministro en un intercambio con la población de esas áreas.

Acompañan a Marrero en su recorrido, Ernesto Santiesteban, primer secretario del Comité Provincial del Partido Comunista de Cuba en Holguín, y Julio César Estupiñán, Gobernador en este oriental territorio. (Fuente: [ACN](#))

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/281080-manuel-marrero-tenemos-que-preservar-la-confianza-en-el-pueblo>



**Radio Habana Cuba**